
                          

 

INDICAÇÃO N° 407/13 

 

                 Indicamos ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, nos 

termos regimentais, providências urgentes no sentido de ser 

implantado o posteamento, com energia elétrica e respectivas 

luminárias na Avenida Paulo Afonso Fernandes, localizada no 

Bairro do Lambari. 

 

JUSTIFICATIVA 

                  A Avenida Paulo Afonso Fernandes, localizada 

no Bairro do Lambari é muito movimentada, haja vista que é um 

dos principais acessos a vários locais, como a Escola Estadual 

“Emília Leite Martins”, a Escola Municipal “Nossa Senhora de 

Fátima”, a Escola Municipal “Dom Alberto Johnnes Stegeer”, entre 

outros. 

                 Ocorre que na mencionada Avenida não existe 

iluminação pública, o que vem gerando há muito tempo insegurança 

aos moradores do local, haja vista que no período noturno as 

pessoas precisam caminhar no escuro, principalmente 

trabalhadores e adolescentes que retornam tarde da noite para 

suas residências e sentem-se vulneráveis a qualquer tipo de 

perigo. 

                 Cabe ressaltar que esta reivindicação é um 

pedido antigo dos moradores daquela região. 

                 Por tais motivos, visando a segurança e o bem 

estar dos moradores e demais usuários da Avenida Paulo Afonso 

Fernandes, esperamos que venha o Executivo Municipal atender a 

presente e justa Indicação o mais breve possível. 

                 Sala das Sessões, 14 de Novembro de 2013. 

 

Adair Teixeira de Souza 

Vereador 

 

 

 

Antonio Carlos Rodrigues 

Vereador 


